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O jornalista, apresentador e comentarista 
Fernando Vanucci ficou marcado 
pela criação do bordão “Alô, você!”.

Morreu nesta terça-
-feira em São Paulo, aos 
69 anos, o jornalista Fer-
nando Vanucci. Locutor, 
apresentador e comen-
tarista esportivo, Vanuc-
ci deixa quatro filhos. A 
causa da morte não foi 
divulgada. Velório e se-
pultamento devem ocor-
rer no Rio de Janeiro.

O jornalista passou 
mal pela manhã, socor-
rido pela empregada e 
levado ao Pronto Socor-
ro Central de Barueri, na 
Grande São Paulo. No 
entanto, não resistiu.

Vanucci havia sofrido 
um infarto em 2019 e co-
locado um marca-passo. 
Desde então, tinha a saú-
de comprometida.

Fernando Vanucci 
trabalhou na Globo Mi-
nas entre 1973 e 1977. 

Em seguida, passou a 
trabalhar no Rio de Ja-
neiro, apresentando 
diversos programas, 
como Globo Esporte, 
RJTV, Esporte Espeta-
cular, Jornal Nacional, 
Jornal Hoje e Fantástico.

Na passagem pela 
Globo, Fernando Va-

nucci cobriu seis Co-
pas do Mundo: 1978, 
1982, 1986, 1990, 1994 
e 1998. Ainda ficou mar-
cado pela criação do 
bordão “Alô, você!”.

Ele também trabalhou 
em TV Bandeirantes, TV 
Record, Rede TV e Rede 
Brasil de Televisão.

GAZETA RURAL

Motorista de 
ambulância que 
pegou covid-19 
consegue 
reconhecimento de 
doença ocupacional

O juiz do Traba-
lho substituto Cleiton 
William Kraemer Po-
erner, de Porto Velho/
RO, reconheceu como 
doença ocupacional a 
contaminação por co-
vid-19 de motorista de 
ambulância. O magis-
trado ainda condenou a 
empresa ao pagamento 
de verbas indenizató-
rias pelo período de es-
tabilidade.

O empregado, que 
atuava como motorista 
na empresa responsável 
por terceirização de am-
bulâncias para hospi-
tais da região, alegou ter 
contraído a covid-19 no 
ambiente de trabalho e 
o juiz, em sua sentença, 
reconheceu o nexo cau-
sal da doença no am-
biente laboral.

No âmbito do Po-
der Executivo Federal, 
houve a edição da MP 
927/20 que determinou 
que os casos de conta-
minação pelo corona-
vírus não seriam consi-
derados ocupacionais, 
exceto mediante com-
provação do nexo cau-
sal. Migalhas
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Veja as recomendações emitidas pelo 
ministério da Economia

Nesta terça-feira, 17, a 
Secretaria Especial de Pre-
vidência e Trabalho, do mi-
nistério da Economia, pu-
blicou nota técnica que diz 
que o empregado que teve 
redução na jornada de tra-
balho e no salário em razão 
da pandemia do coronaví-
rus deve receber o 13º com 
base no salário integral.

Segundo o documento, 
esta regra deve ser observa-
da especialmente nos casos 
em que os trabalhadores es-
tiverem em jornada reduzi-
da durante o mês de dezem-
bro. Ainda de acordo com a 
nota, no caso dos contratos 
suspensos, o período em 
que o funcionário não tra-
balhou não será considera-
do para o cálculo do 13º, a 
não ser que ele tenha pres-
tado serviço por mais de 15 
dias no mês. Neste caso, o 
mês será considerado para 
o pagamento do benefício.

REDUÇÃO 
DE JORNADA

Trabalhador recebe 13º 
integral, equivalente à re-
muneração de dezembro, 
sem considerar a redução.

Com relação às férias, o 
funcionário tem direito nor-
malmente, após 12 meses 
trabalhados, com pagamen-
to do mês integral mais 1/3.

CONTRATO SUSPENSO
13º é calculado sobre o 

salário de registro, relativo a 
dezembro. Entretanto, são 
computados apenas os me-
ses trabalhados, sendo 1/12 
de salário por mês trabalha-
do. São considerados meses 
trabalhados aqueles em que 
a pessoa laborou por pelo 
menos 15 dias. Desta forma, 
quem ficou três meses com 
o contrato suspenso, por 
exemplo, vai receber 9/12 
de salário como 13º.

O período em que o 
contrato ficou suspenso 
não conta para as férias. O 
funcionário terá direito ao 
benefício quando comple-
tar 12 meses trabalhados. 
O pagamento será integral, 
mais 1/3.

PRAZOS
O prazo máximo para 

pagamento da 1ª parcela é 
30 de novembro e a segunda 
parcela em 18 de dezembro.

Migalhas

JORNAL DA GAZETA - 
EDIÇÃO DO ALMOÇO

A Sociedade Goiana de Pecu-
ária e Agricultura (SGPA) faz um 
balanço positivo das exposições 
encerradas neste fim de semana no 
Parque Agropecuário de Goiânia. 
Ao programa Gazeta Rural, Salva-
dor Farina Neto, vice-diretor admi-
nistrativo da entidade classista, dis-
se que num ano atípico, marcado 
pela pandemia do coronavírus, a 
1ª Expo-Gir e a 15ª Expoinel conse-
guiram expor mais de quinhentos 
animais de alta qualidade genética. 

“Era improvável”, considerou 
Farina Neto num ano adverso. No 
entanto, mal a nova diretoria assu-
miu, sem solenidade de posse, e a 
SGPA resolveu encampar as duas 
exposições. As associações do Nelore e do Gir apoiaram a iniciativa e reuniram 285 cabeças da 
raça Gir e 210 do Nelore. Foram mais de cinquenta criadores dos principais estados produtores 
dessas raças e de propriedades. “Tudo resultou num show de qualidade”, resume.

Ocorreram, sem a presença de público, mas divulgados pelo sistema on line, ambas as 
mostras, leilão, torneio leiteiro e julgamento. O torneio leiteiro rendeu premiações diversas. 
Contou com 43 matrizes em dez ordenhas diárias que renderam de 70 a 100 litros/dia/vaca. 
Trata-se de uma produção surpreendente nesse torneio goianiense. A média brasileira é cinco 
litros por vaca ao dia. 

Segundo Farina à TV. Gazeta, coberto pelo canal aberto em Goiás, Distrito Federal, Triângulo 
Mineiro e Tocantins, “os animais premiados agregam valor e suas cotações se multiplicam”. 
O governador Ronaldo Caiado, sócio da SGPA e criador tradicional de Nelore, gado de corte, 
recebeu de presente um garrote Gir. A proposta dos expositores da raça é que ele se torne um 
criador também de Gir leiteiro. 

No programa, o diretor, pecuarista e leiloeiro, discorrendo sobre a elevação dos preços da 
arroba do boi gordo, considera que “essa valorização é tardia”. Em sua opinião, os custos de 
produção de um animal estão altos, o que atribui à elevação do dólar em relação ao real. Em 
algumas praças, a arroba bovina bate nos R$300,00. 

Wandell seixas

No Jornal da Gazeta Edi-
ção do Almoço desta terça-fei-
ra, 24, o apresentador Thiago 
Mendes recebeu o prefeito de 
Aparecida de Goiânia, Gustavo 
Mendanha, que falou sobre a 
reeleição e também sobre os 
projetos para destacar ainda 
mais a cidade de Aparecida em 
todo o país. Thiago recebeu 
também o empresário Divino 
Ismael Leite,  dono da empre-
sa Di Anju que falou sobre a 
produção de panetones para 
o Natal que está chegando. 
Por último, Thiago recebeu o 
mentor healing, Ediel Araújo 
que falou sobre mudanças de 
hábitos e como encontrar um 
propósito de vida.

Maíra Oliveira

SGPA faz balanço positivo de mostras recentes
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Caiado convida Iris para ajudá-lo 
a “finalizar” os próximos dois anos de governo

PARCERIA

“Estão enganados aqueles que pensam que Iris Rezende se aposentou da política”, disse governador, que espera com a iniciativa “construir esse 
marco na nossa história política”. Saneago investe R$ 18 milhões para implantação de 128 quilômetros de redes coletoras de esgoto e 8.201 ligações 
domiciliares. Obras vão beneficiar 34.800 habitantes de oito bairros. Meta é entregar Goiânia 100% com esgoto

Wesley Costa

Governador Ronaldo Caiado convida Iris Rezende para ajudá-lo a “finalizar” os próximos 
dois anos de mandato durante ato em que recebeu homenagem especial da Saneago: 
“Vossa excelência terá função e carga horária com compromisso ao meu lado para 
podermos construir esse marco na nossa história política”

SECOM/GO - O gover-
nador Ronaldo Caiado 
convidou o prefeito Iris 
Rezende para assumir um 
cargo no Governo de Goi-
ás no dia 1º de janeiro de 
2021. A revelação se deu 
na manhã desta terça-
-feira (24/11), no Jardim 
Nova Esperança, durante 
homenagem da Sanea-
go ao gestor pela parce-
ria estabelecida por mais 
de cinco décadas. “Estão 
enganados aqueles que 
pensam que Iris Rezende 
se aposentou da política. 
Vossa excelência terá fun-
ção e carga horária tam-
bém, com o compromisso 
ao meu lado de ajudar a 
finalizar esses próximos 
dois anos”, afirmou Caia-
do, que completou: “É 
uma amizade espontâ-
nea, que realmente surgiu 
da nossa convivência, das 
nossas campanhas juntas, 
para podermos construir 
esse marco na nossa his-
tória política.”

Em sua fala, Caiado 
fez um apanhado de toda 
trajetória política de Iris 
Rezende e afirmou que o 
líder se tornou um “sím-
bolo que dignifica o povo 
goiano”, por fazer política 
com altivez, amor, com 
espírito público. Afirmou 
que o prefeito é um exem-
plo como poucos atual-
mente, por ter o privilégio 
de escolher quando deixar 
de disputar mandatos e 
encerrar sua carreira.

“Poucos homens es-
creveram isso na política 
do Estado de Goiás e do 
Brasil, porque a maioria 
foi expulsa da vida públi-
ca muito antes”, disse o 
governador. Segundo ele, 
Iris faz parte da escola de 
homens íntegros e sérios, 
independente de siglas 
partidárias.

“Não tenho possibili-
dade de expor em palavras 
o que sinto hoje. Na verda-
de, fui surpreendido”, dis-
se Iris. “O governador foi 
o artífice desse momento, 
aproveitando a obra que 
se instala no setor e me 
surpreendendo com essa 
homenagem que eu nun-
ca imaginei que pudesse 
receber”, observou.

“Elevo meus senti-
mentos aos céus e agrade-
ço, primeiramente, a Deus 
por tudo isso que tenho 
recebido ao apagar das lu-
zes da minha vida como 
político”, reagiu o prefeito. 
Iris também não poupou 
elogios ao governador. 
“Posso proclamar, sem 

medo de errar, que Goiás 
está orgulhoso de vossa 
excelência. Tem confian-
ça absoluta nos seus atos, 
nas suas ações”. 

Ao falar em nome dos 
quase seis mil colabora-
dores, o presidente da Sa-
neago, Ricardo Soavinski, 
destacou as diversas 
conquistas de Iris para a 
companhia, como a cons-
trução do Sistema Meia 
Ponte, idealizado, inicia-
do e realizado durante seu 
mandato de governador 
do Estado, em 1986, e que 
até hoje é o responsável 
pelo abastecimento de 
grande parte da Capital.

“No final do ano pas-
sado, 33 anos depois, o se-
nhor mais uma vez, acre-
ditou na Saneago e, com a 
sensibilidade sobre a im-
portância do saneamento 
para a população, reno-
vou o contrato de Goiânia 
com a nossa companhia”, 
citou. Disse, ainda, que 
união de Caiado e Iris, 
“dois homens grandiosos”, 
deu condições de, a partir 
de um trabalho técnico de 
suas equipes, estabelecer 
o novo contrato que é 
muito importante para 
Goiânia, mas fundamen-
tal para a própria Sanea-
go e demais municípios 
de Goiás.

Emocionada, a filha 
do prefeito, Ana Paula Re-
zende Machado Craveiro, 
agradeceu ao governador, 
ao presidente da Sane-
ago e demais presentes. 
“Gestos como esse, gover-
nador, fazem de mim, da 
Adriana, Mariana, Daniel, 
a mais feliz das famílias, 
pelas homenagens e re-

conhecimento ao meu 
pai, como o maior político 
desse Estado, se não, des-
se país”, destacou. 

O deputado estadual 
Charles Bento falou do 
simbolismo da escolha 
do local para a soleni-
dade: a região Noroes-
te. “Nada mais justo que 
hoje o senhor receber 
essa homenagem na nos-
sa região, em um parque 
que muitos passaram e 
prometeram, mas foi o 
senhor que concluiu”, 
disse ele. “Pouco tempo 
fiquei como vereador ao 
seu lado, mas pareceram 
10 anos de tanta coisa que 
foi feita na região Noro-
este, principalmente no 
Caveirinha”, lembrou.

Já a Caiado, o deputa-
do disse que o governa-
dor tem sido um parcei-
ro, ao quitar as emendas. 
“Todas estão sendo pa-
gas. Inclusive, recente-
mente, só para esse ano, 
foram quase R$ 3 mi-
lhões direcionados para 
a cidade de Goiânia.”

Vistoria de obras 
Antes de participar da ho-
menagem, Caiado e Iris 
estiveram juntos na Ala-
meda Corcovado, Jardim 
Petrópolis, para conferir 
as obras de ampliação do 
sistema de esgotamento 
sanitário da região Noroes-
te de Goiânia, onde a Sane-
ago investe R$ 18 milhões 
para a implantação de 128 
quilômetros de redes co-
letoras de esgoto e 8.201 
ligações domiciliares.

“A Saneago mostra que 
é uma empresa viável, 
quando bem administra-
da”, disse o governador. 

“Hoje, ela volta à sua ori-
gem, à sua responsabilida-
de, que é o saneamento bá-
sico e o esgoto, e não fazer 
campanha eleitoral, nem 
promover o enriquecimen-
to ilícito de pessoas que 
ocupavam o comando da 
empresa”, afirmou Caiado.

O serviço está no escopo 
do contrato de programa 
assinado entre a Saneago 
e a Prefeitura de Goiânia, 
em dezembro de 2019, para 
prestação dos serviços de 
saneamento básico no 
município, estão previstos 
quase R$ 2 bilhões de inves-
timentos em esgoto. Ape-
nas para os cinco primeiros 
anos, o total é de mais de R$ 
900 milhões. O governador 
reconheceu a importância 
desta parceria, o que per-
mitiu fortalecer a estatal e 
fez um comparativo com a 
situação anterior. “Estamos 
trazendo dignidade. Quan-
do Iris e eu demos a ordem 
de serviço, foi no Bairro 
Nova Esperança. O depoi-
mento das famílias era de 
que a ‘fossa não suporta, 
e esse esgoto aflora, corre 
pela rua’. Essa era a maneira 
de como as pessoas viviam 
nessa região”, recordou.

Ricardo Soavinski 
pontuou que mesmo com 
todas as dificuldades im-
postas pela pandemia, os 
trabalhos estão rigorosa-
mente dentro do crono-
grama e até cravou a data 
para entrega das obras: 
maio de 2021.

“Isso é questão de saú-
de pública. O esgoto aqui 
era de fossas, algumas até 
nas calçadas”, argumen-
tou. Serão beneficiados 
34.800 habitantes dos 

seguintes bairros: Jardim 
Clarissa, Jardim Nova Es-
perança, Parque Indus-
trial Paulista, Residencial 
14 Bis, setor Cândida de 
Moraes, setor Jardim Pe-
trópolis, setor Santos Du-
mont e Vila Regina.

Para Pedro José da Sil-
va, morador do Jardim Pe-
trópolis, será o fim de uma 
espera de 30 anos. “Esse 
benefício é incalculável. 
Obrigado, governador, por 
fazer essa obra para a re-
gião Noroeste.”

A ampliação do sis-
tema de esgotamento 
sanitário significa mais 
qualidade de vida para 
os moradores e maior 
desenvolvimento para 
a região. Hoje, 93,5% da 
população goianiense é 
atendida com serviços de 
esgoto. Goiânia está entre 
as três melhores capitais 
do Brasil em Desempe-
nho de Universalização 
do Saneamento, sendo 
a primeira do Centro-O-
este nesta categoria, de 
acordo com o ranking da 
Associação Brasileira de 
Engenharia Sanitária e 
Ambiental (Abes).

Além das obras realiza-
das na região Noroeste de 
Goiânia, há outros benefí-
cios em execução. “Esta-
mos investindo também 
R$ 100 milhões nas ETEs 
[estações de tratamen-
to de esgoto] do Parque 
Atheneu e Hélio Seixo de 
Britto”, arrematou Ricardo 
Correia, diretor de Expan-
são Saneago.

O presidente da Agên-
cia de Regulação, Controle 
e Fiscalização do Muni-
cípio de Goiânia (ARG), 
Paulo César Pereira, pon-
tuou que a gestão da com-
panhia foi muito zelosa 
em assegurar na discussão 
do contrato a autonomia 
da empresa, e mais do que 
isso, reconhecer a titulari-
dade e a autonomia.

Na avaliação do presi-
dente da Assembleia Le-
gislativa de Goiás (Alego), 
deputado Lissauer Vieira, 
o Governo do Estado en-
tendeu a importância de 
dar garantia e equilíbrio 
financeiro para a Saneago, 
que tem conseguido fazer 
todas obras necessárias 
para garantir saneamento 
básico para a população 
de Goiânia.

O deputado estadual 
Charles Bento afirmou 
que o anseio da popula-
ção era muito grande e 
tem conferido os avanços. 
“Antes, havia até gente 

caindo nas fossas. Hoje, 
graças a Deus, já podemos 
acompanhar a alegria nos 
lugares que já foram liga-
dos à rede de esgoto”, ce-
lebrou o parlamentar.

Estiveram presentes à 
homenagem os secretá-
rios de Estado Cristiane 
Schmidt (Economia), Ado-
nídio Neto (Indústria, Co-
mércio e Serviços), Marcio 
Cesar Pereira (Desenvolvi-
mento e Inovação), Antô-
nio Carlos de Souza Lima 
Neto (Agricultura, Pecu-
ária e Abastecimento), 
Adriano Baldy (Cultura), 
Rafael Rahif (Esporte e La-
zer), Ismael Alexandrino 
(Saúde), Bruno D’Abadia 
(Administração), Adriano 
da Rocha Lima (Gover-
nadoria), Henrique Zil-
ler (Controladoria-Geral 
do Estado), coronel Luiz 
Carlos de Alencar (Casa 
Militar), Lúcia Vânia (De-
senvolvimento Social), 
Andréa Vulcanis (Meio 
Ambiente e Desenvolvi-
mento Sustentável), Alan 
Tavares (Casa Civil); o 
delegado-geral da Polícia 
Civil, Odair José Soares; e 
o assessor especial da go-
vernadoria, Lívio Luciano.

Também estiveram 
presentes os presidentes 
Reginaldo Alves Júnior 
(Agência Brasil Central), 
Lucas Fernandes (Agên-
cia Goiana de Habitação 
- Agehab), Eurípedes Bar-
sanulfo (Agência Goiana 
de Regulação - AGR), José 
Essado Neto (Agência 
Goiana de Defesa Agro-
pecuária - Agrodefesa), 
Pedro Leonardo (Agên-
cia Goiana de Assistência 
Técnica, Extensão Rural 
e Pesquisa Agropecuária 
- Emater), Lener Silva Jay-
me (Celg Geração e Trans-
missão), Rivael Aguiar 
(Agência de Fomento de 
Goiás - GoiásFomento), 
Diego Soares (Companhia 
de Investimentos e Parce-
rias de Goiás - GoiásParce-
rias), Hélio Lopes (Ipasgo), 
Denes Pereira (Indústria 
Química do Estado de 
Goiás - Iquego), Miguel 
Marrula (Metrobus - in-
terino), Nelson Fujimoto 
(Fundação da Previdência 
Complementar do Brasil 
Central - Prevcom); o che-
fe do Estado Maior da Polí-
cia Militar, coronel Delson 
do Prado; o comandan-
te regional do Corpo de 
Bombeiros, tenente-co-
ronel Carlos Borges dos 
Santos; e o secretário de 
Governo da Prefeitura de 
Goiânia, Paulo Ortegal.
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Dois tempos
1. Associados do Sicredi de todo o Brasil, vão utilizar 

o Pix, sistema de pagamentos instantâneos do Banco 
Central do Brasil. Para quem realizou o cadastro das 
chaves antecipadamente, já pode usar a solução, que 
permite pagar, receber e transferir valores a qualquer 
hora do dia, todos os dias da semana. Saiba mais sobre 
o Pix no Sicredi em www.sicred.com.br/site/pix/

2. Aqueles que não fizeram o registro podem cadas-
trar a qualquer momento uma chave Pix (CPF/CNPJ, 
e-mail, celular ou chave aleatória), pelo aplicativo do 
Sicredi. O Pix não é uma solução que estará disponível 
dentro do aplicativo do Sicredi e Woop Sicredi, conta 
100% digital da instituição. Para ter acesso, é só atua-
lizar o aplicativo Sicredi ou Woop Sicredi nos sistemas 
operacionais Android e IOS.

Expansão
O biomédico Dieick de Sá e o psicólogo Stênio Mar-

ques, sócios na The Clinic, vão inaugurar a segunda uni-
dade, em parceria com a empresária Danielle Martins, 
da Soubellas, no Shopping Passeio das Águas. Lá, serão 
oferecidos procedimentos para disfunções estéticas 
faciais, corporais e capilares, além de cursos voltados 
para a área de saúde, que são oferecidos pela Soubellas.

Vitrine
n VOCÊ SABIA? 
Abacaxi favorece a 
hidratação e tonifica 
naturalmente a pele.
n AMPLIAÇÃO DE 
MERCADO - O gestor 
Murilo Spada, da marca 
goiana Dona Raiz, 
celebra o crescimento 
da marca no mercado 
fluminense e paulista. 
Ele diz que a ampliação 
desses mercados 
representa uma grande 
conquista para a 
marca. Apenas em São 
Paulo, a Dona Raiz 
pode ser encontrada 
em gôndolas de 521 
pontos de vendas.
n EVENTO GRATUITO 
E 100% ONLINE 
- Nesta quarta 
(25), para debater 
o tema Educação 
Socioemocional, a 6ª 
Jornada da Conquista 
traz Augusto Cury, 
médico psiquiatra, 
pesquisador e escritor. 
Autor da Teoria da 
Inteligência Multifocal, 
que analisa o processo 
de construção dos 
pensamentos, Cury é 
também idealizador 
do programa Escola 
da Inteligência. 
Link para inscrição: 
https://comunicacao.
conquistaeducacao.
com.br/lp-vi-jornada-
da-conquista  
n DIAS DE 
DESCONTOS - Segue 
até o domingo, dia 
29, no Passeio das 
Águas Shopping, a 
Black Week, que tem 
como tema “7 Dias 
de descontos – Todo 
dia é um sextou”. A 
ação foi estendida 
para os consumidores 
realizarem suas 
compras nos 
segmentos de 
eletrônicos, 
eletrodomésticos 
e vestuário, com 
descontos de até 
70%. O shopping vai 
funcionar na sexta-
feira, dia 27, até às 
23h. Toda a ação foi 
adaptada seguindo 
rígidos protocolos de 
segurança chancelados 
pelo Sírio-Libanês.

DESENVOLVIMENTO URBANO

Cartão Verde entra 
na terceira etapa
Asa Norte, Águas Claras e Taguatinga serão vistoriadas durante esta semana

Com o objetivo de viabi-
lizar o incremento científico 
e tecnológico em saúde no 
Estado, o Governo do Tocan-
tins, por meio da Fundação 
de Amparo à Pesquisa do To-
cantins (Fapt), desenvolve 
atividades de fomento à pes-
quisa por meio do Programa 
Pesquisa para o SUS: gestão 
compartilhada em saúde. Na 
perspectiva de acompanhar 
e apoiar o desenvolvimento 
dos estudos em saúde, a Fapt 
vem realizando visitas téc-
nicas aos pesquisadores em 
seus ambientes de trabalho.

O processo de monitora-
mento e acompanhamento 
do financiamento de pes-
quisas tem sido fundamental 
para estabelecer articulações 
entre a produção de pesqui-
sa e sua utilização. “Desta 
forma, temos acompanhado 
os projetos financiados, ana-
lisado os relatórios e ainda 
viabilizado a apresentação 
dos resultados das pesquisas 
por meio dos seminários. As 
visitas vêm ocorrendo no lo-
cal de desenvolvimento dos 
estudos a fim de verificar o 

andamento do cronograma 
dos projetos, a identificação 
do alcance dos objetivos pro-
postos, além de conhecer o 
ambiente e a equipe de tra-
balho do pesquisador”, ex-
plica a assessora Técnica de 
Programas e Projetos de Saú-
de da Fapt, Adriana Arruda.

A meta é que as visitas 
técnicas ocorram em todos 
os projetos de pesquisa em 
saúde apoiados pela Fapt, 
que atualmente conta com 
13 projetos em execução, 
sendo seis em fase de con-
clusão e sete que estão em 
andamento com prospec-
ção de conclusão para os 

próximos anos. Os estudos 
são feitos por professores 
mestres e doutores de insti-
tuições de ensino superior 
do Tocantins e de profis-
sionais da Secretaria de Es-
tado da Saúde (SES).

O PPSUS é uma iniciati-
va inovadora que adota um 
modelo de gestão descen-
tralizado e participativo, en-
volvendo gestores públicos, 
profissionais de saúde, pes-
quisadores de diversas ins-
tituições de ensino superior 
do Tocantins e representan-
tes da sociedade civil.

GeórGya Laranjeira Correa/
Governo do ToCanTins

SUS
Programa de fomento à pesquisa 
em saúde, gerenciado pela Fapt, 
incrementa ações em municípiosANIVERSARIANTE DO DIA 

Hoje o dia é todo de Ana Beatriz. Ela completa 
05 aninhos, para a alegria dos pais, o empresário 
Pablo Alves Peixoto, e a servidora pública, Juliana 
Paniago Peixoto. Devido à pandemia da Covid-19, 
o coro do canto de parabéns será apenas entre 
os familiares, ao entardecer do domingo, 29, na 
sua residência, com direito ao bolo de aniversário, 
guloseimas e variados docinhos  

Álbum de família

COM TRANSMISSÃO AO VIVO 
Hoje, às 11h, José Antônio Schimit (E), empresário 
contábil, diretor executivo do Sescon Goiás, vai 
mediar uma conversa com o advogado Fabrizio 
Caldeira Landim. O bate-papo baseia-se na 
inconstitucionalidade da cobrança do Difal em Goiás 
sobre as empresas do Simples Nacional. A live será 
transmitida pelo Instagram @sescongoias gratuitamente

Johny Cândido

Divulgação/SLU

AgênciA BrAsíliA - Começa a 
terceira etapa da campanha 
Cartão Verde, que vai avaliar 
as regiões de Águas Claras, 
Asa Norte e Taguatinga. Até 
agora, os garis já aplicaram 
2.795 cartões em Ceilândia, 
Gama, Noroeste, Recanto 
das Emas e Sudoeste.

No circuito de avalia-
ção é feito apenas numa 
amostragem de cada região. 
Durante a coleta, os garis 
verificam se o conteúdo do 
saco de lixo disposto pelo ci-
dadão está com os resíduos 
corretos para a coleta seleti-
va e classificam o material 
com adesivos nas cores ver-
melha, verde e amarela.

Se o contêiner ou o lixo 
da residência tiver pelo me-
nos 90% de material reciclá-
vel, recebe cartão verde. Se 
houver separação parcial, 
recebe cartão amarelo. Se 

não estiver acontecendo a 
separação devida, será co-
lado um cartão vermelho. A 
ideia dos cartões foi inspira-
da na aplicação de penalida-
des no esporte.

Assim como nas duas 
primeiras etapas, a cam-
panha estará em funcio-
namento durante três se-
manas, e quem receber 

três cartões vermelhos 
será notificado pelo DF 
Legal, que estipulará pra-
zo para correção. Se per-
sistir no erro, o morador 
ou condomínio poderá ser 
multado. Nessa terceira 
etapa, os moradores das 
regiões participantes de-
vem ficar atentos aos dias 
e horários da avaliação.

Nonato Silva/Governo do Tocantins
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n HD Hércules Dias
www.herculesdias.com.br

HD a griffe do jornalismo

HD -  #hdherculesdiasagrifedojornalismo #portalstylo #jornaldaregião

“O importante não é 
vencer todos os dias, 
mas lutar sempre.”

PRESIDENTE HÉRCULES DIAS

Lipo
O cirurgião plástico Fernando 
de Nápole, passa a realizar 
lipoaspiração com jato de plasma 
e radiofrequência. Dr° Fernando é 
formado em medicina há 20 anos 
e há 13 anos se especializou em 
cirurgia plástica.

Renuvion
O médico adquiriu aparelho 
(Renuvion – Reshaping Whats) que 
pode promover uma retração de até 
50% da pele, proporcionando assim 
menor probabilidade de flacidez após 
uma “lipo”.

MedPlastic
A clínica do cirurgião plástico 
Fernando de Nápole fica localizada 
no edifício comercial Órion Business 
& Health Complex, as cirurgias ele 
realiza no  hospital MedPlastic e no 
hospital Órion.

Maguito
A vereadora eleita de Goiânia, 
Aava Santiago declarou apoio ao 
candidato Maguito Vilela, nesta 
segunda-feira, 23, em evento 
promovido pelo MDB para anúncio 
de mulheres que apoiarão o 
candidato, no Alphapark Hotel.

Amor
O casal Marcelo Christian e Letícia Lisboa escolheu a churrascaria Nativas Grill 
para comemorar mais um ano de namoro, na noite do último domingo. 

Feijoada 
do Elpidio 

20 anos
Música dos anos 

80/90, cerveja, 
mesa farta e 

muita animação. 
É o que promete 

a Feijoada do 
Elpidio no dia 28 

de novembro, 
sábado, em seu 
vigésimo ano, o 
evento especial 

acontecerá no The 
Rock Steak House 

na  Av. T- 10 com 
Rua T-37 no Setor 
Bueno, com cinco 
horas de música, 

feijoada completa 
sob a supervisão 

do gourmet Elpidio 
Fiorda, incluindo 

petiscos variados. 
Animação está da 

Banda LIga Joe 
com os melhores 

sucessos dos 
anos 80/90.

PANDEMIA

Guedes anuncia acordo para 
votação da Lei de Falências 
Proposta manterá texto aprovado na Câmara

Wellton MáxiMo/ABr - O 
projeto da nova Lei de 
Recuperação Judicial e 
Falência irá à votação no 
Senado hoje (25), depois 
de um acordo anunciado 
pelo ministro da Econo-
mia, Paulo Guedes. Ele 
reuniu-se com o relator da 
proposta, senador Rodrigo 
Pacheco (DEM-MG), para 
dar aval ao acerto.

A proposta manterá o 
texto aprovado pelos de-
putados, com eventuais 
mudanças sendo feitas por 
emenda de redação, que 
não alteram o mérito do 
projeto e evitam o retor-
no do texto à Câmara. Um 
artigo será reescrito para 
autorizar expressamente a 
inclusão dos produtores ru-
rais como aptos a requerer 
recuperação judicial.

O acordo também prevê 
vetos a alguns pontos, como 
o que amplia o poder da 
Receita Federal nos proces-
sos de recuperação judicial. 
Segundo Pacheco, o texto 
aprovado pela Câmara auto-
riza que o Fisco transforme 

uma recuperação judicial 
em falência caso a empresa 
deixe de pagar parcelamen-
tos tributários, como o Refis.

Segundo o ministro 
Paulo Guedes, a aprova-
ção da nova lei ajudará a 
recuperação de empresas 
afetadas pela pandemia de 
covid-19. “Nós vamos ter 
sucesso em transformar 
essa recuperação cíclica, 
que hoje é baseada no con-
sumo, numa retomada do 
crescimento sustentável 
com base em investimen-
tos”, afirmou Guedes. “O 
Congresso é reformista. O 
Legislativo avança, apesar 
da pandemia.”

O senador Rodrigo Pa-

checo (DEM-MG) afirmou 
que o acordo teve como 
principal objetivo permi-
tir a sanção rápida da lei e 
evitar o retorno à Câmara 
dos Deputados, caso os se-
nadores modificassem a 
proposta. De acordo com 
ele, os deputados ouviram 
diversos setores e apararam 
as arestas antes de enviarem 
o texto ao Senado.

Ao anunciarem o acor-
do, Guedes e Pacheco es-
tavam acompanhados do 
ministro da Secretaria de 
Governo, Luiz Eduardo Ra-
mos, e do líder do Governo 
no Senado, Fernando Be-
zerra Coelho (MDB-PE). O 
encontro ocorreu no prédio 
do Ministério da Economia.

A nova lei prevê medi-
das como a facilitação de 
tomada de empréstimos 
por empresas em recupera-
ção judicial, estímulos para 
negociações com credores 
fora da Justiça, descontos e 
prazos maiores para o par-
celamento de débitos com 
a União e mais agilidade na 
decretação de falências.

Marcelo Camargo/Agência Brasil

Especialistas que parti-
ciparam da palestra Crédito 
Consignado e o Superen-
dividamento, promovida 
pela Secretaria Nacional do 
Consumidor (Senacon), dis-
seram que muitas pessoas 
estão contraindo “dívidas 
impagáveis” após serem mal 
esclarecidas por instituições 
financeiras e usarem o car-
tão de crédito consignado 
para fazer saques.

Segundo os especialis-
tas, essas instituições não 
deixam claro que as taxas de 
juros cobradas nos saques 
são bem altas do que as dis-
ponibilizadas no emprésti-
mo consignado. “Pesquisa 
feita com informações das 
próprias empresas que ofe-
recem o produto cartão de 
crédito consignado mostra 
que as pessoas utilizam o 
cartão consignado para fins 
de saque. Aí está o grande 
vilão atualmente para os 
consumidores no Brasil”, 
disse o defensor público 
Homero Medeiros.

De acordo com Medei-
ros, esse cartão não tem 
sido utilizado como meio de 
pagamento puro e simples. 
“Passou a ser utilizado como 
saque. Só que a forma como 
as empresas, em geral, têm 
agido tem causado grande 
transtorno”, acrescentou o 

PREVENÇÃO
Especialistas alertam sobre saques 
em cartões de crédito consignados

defensor público, ao apontar 
o que chama de “desvirtua-
mento” que tais cartões vêm 
sofrendo ao longo dos anos.

“O que era para ser um 
simples pagamento acabou 
sendo um substitutivo do 
crédito consignado”, acres-
centou Medeiros, em meio a 
críticas a empresas que têm 
se profissionalizado cada vez 
mais em oferecer esse tipo 
de crédito. “Elas diuturna-
mente ligam e assediam os 
consumidores, no ofereci-
mento do cartão e, já com 
o oferecimento do cartão, 
oferecem o saque.”

Segundo Medeiros, nor-
malmente essas empresas 
buscam contratos com pes-
soas idosas, ou em situação 
de vulnerabilidade econô-

mica, em especial servidores 
públicos ou beneficiários do 
Instituto Nacional do Segu-
ro Social (INSS) que já estão 
com a margem de emprés-
timo consignado estourada. 
“Então essas empresas uti-
lizam aquela tentação, por-
que a pessoa está precisando 
de crédito. Ela trabalha com 
essa situação concreta, para 
forçar a aceitação do saque.”

O defensor público cri-
ticou também a falta de es-
clarecimentos de que, caso 
esses valores não sejam pa-
gos em sua integralidade, 
podem resultar na incidên-
cia de encargos do crédito 
rotativo, aumentando o 
risco de a dívida virar uma 
“bola de neve”.

Pedro Peduzzi/ABr
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(63) 3028-7777 / (64) 3453-8883
editais@gazetadoestado.com.br

Publicidade Legal 
no Jornal Gazeta 
do Estado (62) 3249-8883

REPRESENTANTES 

Indústria do segmento de Construção Civil busca profissionais 
(representante comercial autônomo - RCA) com experiência e 
especialização em licitação com foco em vendas para autarquias, órgãos 
públicos e prefeituras. E-mail: contato@diopibrasil.com.br 

 

1ºTABELIONATODENOTASEREGISTRODEIMÓVEISDEFORMOSA
RuaAnhanguera125,Centro,Formosa-GO.Telefone(61)3632-1088/1086

atendimento@cartoriodeformosa.com.br
EDITAL -USUCAPIÃOEXTRAJUDICIAL

Emely Rezende Sales Souto, na qualidade de substituta do Registrador
de Imóveis de Formosa-GO, nos termos do art. 216-A da lei 6015/73,
FAZ SABER a tantos quantos esse edital virem ou dele conhecimento
tiverem, que se processa no Cartório de Registro de Imóveis de
Formosa-GO sob o Protocolo 144.865 o pedido pelo qual: WILDES
BENTO MARTINS, CNH 03625392365 DETRAN-GO, CPF
004.533.791-84, brasileiro, militar, e sua esposa DEUSDALIA MENDES
DE OLIVEIRA, RG 4525017 DGPCGO, CPF 003.551.871-59,
brasileira, técnica em enfermagem, casados pelo regime da comunhão
universal de bens na vigência da Lei 6.515/77, residentes na Rua do
Mexico, Nº 15, Quadra 02, Lote 15, JardimAmérica, Formosa-GO, CEP:
73.803-364, solicita o reconhecimento do direito de propriedadeatravés
da USUCAPIÃO EXTRAJUDICIAL do Imóvel situado na situado na Rua
Canada, Lote 15 da Quadra 02, Jardim das Americas, Formosa-GO,
com a área de 445,50m², melhor descrito e caracterizado na Inscrição nº
05, Livro 08-A do Registro de Imóveis de Formosa-GO. O imóvel é de
propriedade de Altisonante Pereira de Assumpção, inscrito no CPF nº
003.029.961-68 e sua esposa Dinah Borba Assumpção, inscrita no CPF
nº 628.276.261-87; Altisono Assumpção, inscrito no CPF nº
015.068.381-20 e sua esposa Cecilia Carneiro de Assumpção, inscrita
no CPF nº 215,.922.411-15; Hildebrando de Souza Borba, inscrito no
CPF nº 015.760.031-91 e sua esposa Emérita Rosa Borba, inscrita no
CPF em conjunto com esposo; AlmiroGerimdeAmorim, inscrito noCPF
nº 002.081.081-49 e sua esposa Rosa Anália Neiva Amorim, inscrita no
CPF nº 266.562.481-87, nos termos da Inscrição 5, livro 8-A, doRegistro
de Imóveis de Formosa. A usucapião é requerida na modalidade de
Usucapião Extraordinária, tendo sido alegado tempo de posse de 15
anos. Pormeio deste ficam intimados os proprietários Altisonante Pereira
de Assumpção, Dinah Borba Assumpção, Altisono Assumpção, Cecilia
Carneiro de Assumpção, Hildebrando de Souza Borba, Emérita Rosa Borba,
AlmiroGerimdeAmorim,RosaAnáliaNeivaAmorim,e terceiroseventualmente
interessadose titularesdedireitos reaise quaisqueroutrosdireitosemrelaçãoao
imóvel aqui descrito para apresentarem impugnação escrita perante oOficial de
Registro de Imóveis com as razões de sua discordância em15 (quinze) dias a
contar da publicação deste. Não havendomanifestação presumir-se-ão aceitos
como verdadeiros os fatos alegados pelo requerente, sendo reconhecida a
usucapiãoextrajudicial.
O referidoé verdadee dou fé. Formosa-GO,22deoutubrode2020

GecianeLopesdeSouza - Escrevente
SeloDigital: 04172010225406816050000

Verifiqueo seloemhttps://extrajudicial.tjgo.jus.br

Marionete Alves de Oliveira,  portador do CPF: 123.053.75-15, torna
público que requereu  junto a Secretaria do Meio Ambiente e Recursos
Hídricos de Luziânia-GO- SEMARH/LUZ,  as Licenças de Instalação e
Funcionamento ,Para Regularização de Atividade de Piscicultura Em
Tanque Rede  Em Barragem De Terra e Em Tanque Escavado, situado
na Fazenda Santo Antônio de Baixo, Zona Rural - Luziânia-GO. 

REPÚBLICA  FEDERATIVA  DO  BRASIL

Cartório de Registro de Imóveis, de Registro de 
Títulos e Documentos, Civil das Pessoas Jurídicas 

e Civil das Pessoas Naturais e de Interdições e 
Tutelas de Corumbaíba-GO. 

Rua 05, n 199, sala 02-Centro-CEP.75.750.000  
Fones:(064)3447-1279  
Josiane Regina Alves 

Respondente 

EDITAL DE DESMEMBRAMENTO 
Lei Federal nº6.766, de 19 de dezembro de 1979.  

 Josiane Regina Alves, Respondente do   
 Cartório de Registro de Imóveis, de Registro de  
 Títulos e Documentos, Civil das Pessoas Jurídicas  
 e Civil das Pessoas Naturais e de Interdições e  
 Tutelas da comarca de Corumbaíba, Estado de Goiás.

Corumbaíba-GO, depositou nesta 
serventia os documentos necessá-
rios exigidos pelo art.18 da Lei Fe-
deral nº 6.766, de 19/12/1979, para 
o registro de um DESMEMBRA-
MENTO do lote denominado: “Lote 
12, da Quadra 02, a RUA JOÃO 
CANEDO GOMES, Simon Bolivar II, 
nesta cidade de Corumbaíba, Estado 
de Goiás, com as seguintes medidas 
e confrontações: Pela frente limita-se 
com a Rua João Canedo Gomes 
com 12,00m(doze metros); pelo lado 
esquerdo limita-se com o lote 11 
com 30,00m(trinta metros); pelo lado 
direito limita-se com o lote 13 com 
30,00m(trinta metros) e pelo fundo 
limita-se com a Área Institucional em 
12,00m(doze metros), perfazendo a 
área total de 360,00m²(trezentos 
e sessenta metros quadrados)”, 
que será DESMEMBRADO em 
dois lotes, da seguinte forma: I-“ Um 
lote residencial de nº 12, da Quadra 
02, situado a Rua João Canedo, 
Simon Bolivar II, nesta cidade de 
Corumbaíba, Estado de Goiás, com 
as seguintes medidas e confron-
tações: Pela frente limita-se com a 
Rua João Canedo com 6,00m(seis 

metros); pelo lado direito limita-se 
com o lote 12A com 30,00m(trinta 
metros); pelo lado esquerdo limita-se 
com o lote 11 com 30,00m(trinta 
metros) e pelos fundos limita-se com 
a Área Institucional com 6,00m(seis 
metros), perfazendo a área total de 
180,00m²(cento e oitenta metros 
quadrados); II- Um lote residencial 
de nº 12A, da Quadra 02, situado 
a Rua João Canedo, Simon Boli-
var II, nesta cidade de Corumbaíba, 
Estado de Goiás, com as seguintes 
medidas e confrontações: Pela frente 
limita-se com a Rua João Canedo 
com 6,00m(seis metros); pelo lado 
direito limita-se com o lote 13 com 
30,00m(trinta metros); pelo lado es-
querdo limita-se com o lote 12 com 
30,00m(trinta metros) e pelos fundos 
limita-se com a Área Institucional 
com 6,00m(seis metros), perfazendo 
a área total de 180,00m²(cento 
e oitenta metros quadrados)”. 
Conforme planta e memorial des-
critivo, que faz parte do integrante 
Decreto nº 1328/2020 expedido em 
Corumbaíba (GO) em 22 de julho de 
2020. Para que chegue ao conheci-
mento de todos, expediuse este edi-

tal que será publicado no jornal local, 
por três dias consecutivos, podendo 
o registro ser impugnado no prazo 
de 15 (quinze) dias, contados da 

data da última publicação, tudo nos 
termos do artigo 19 da citada Lei 

Federal nº 6.766.    
FAZ SABER  a todos os 
interessados que ARTHUR 
DA SILVA PEREIRA, bra-
sileiro, solteiro, portador da 
cédula de identidade RG. nº 

MG-19.226.156-PCEMG-
-MG e inscrito no CPF/MF 
nº 053.036.901-05, residente 
e domiciliado na Av. Minas 
Gerais, nº 367, Simon Bolivar, 

Corumbaíba, 25 de novembro de 2020. 

C.  GRACIANO B.  DE  SOUSA  INDUSTRIA  E  COMERCIO  DE
ARTEFATOS PLASTICOS,  CNPJ Nº 11.306.523/0001-87,  torna se
público que requereu à Secretaria Municipal de Meio Ambiente de
Aparecida de Goiânia (SEMMA), a Licença Ambiental Simplificada -
LAS,  para as  atividades de Comercio  atacadista  de embalagens e
resíduos  de  sucatas  não  metálicas;  Fabricação  de  embalagens
plásticas  e  artefatos  de  material  plástico  para  uso  pessoal  e
doméstico, estabelecida na : Avenida Nossa Senhora de Lourdes, S/N,
Quadra 45, Lote 01, Bairro Vila Santa, Aparecida de Goiânia – GO,
CEP 74.912-595. O empreendimento não se enquadra na Resolução
001/86. COMUNICADO

A empresa WOLLSTEIN INCORPORADORA LTDA, inscrita no 
CNPJ nº 16.715.470/0001-71, vem por meio deste SOLICITAR 
que o Sra. MARIA LUSIA DE MORAIS  venha a comparecer ao 
endereço Rua Coronel Cirilo, Quadra nº 05-A, Lote nº 12, Centro, 
Shopping Center Tropical, Sala LE 12 – Nível C, município de 
Caldas Novas-GO, no prazo de 15 dias desta publicação, para 
tratar assunto de seu interesse.

Registre-se e publique-se.

EDITAL DE COMUNICAÇÃO
 

A  Empresa  SILVIA  HELENA  PIRES  NETTO  LTDA  –  CNPJ:
39.630.364/0001-90  (POSTO  PAINEIRAS)  torna  público  que
requereu junto à Secretaria Municipal do Meio Ambiente de
Campo Alegre de Goiás, o licenciamento ambiental prévio e
de instalação de suas futuras instalações à Avenida Rod. BR
050
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MOBILIDADE
Nova pista de concreto exclusiva para ônibus

O Governo do Distri-
to Federal trabalha na 
construção do Corredor 
Eixo Oeste para o trans-
porte público. Quando 
pronta, a via terá 38,7 
quilômetros de exten-
são, ligando o Sol Nas-
cente/Pôr do Sol ao Pla-
no Piloto, passando por 
Taguatinga com imple-
mentação do Sistema 
BRT. As obras são feitas 
em etapas. A próxima, 
que vai ampliar a faixa 
exclusiva para ônibus 
até o viaduto da W3 Sul, 
diminuirá em 15 minu-
tos o tempo de desloca-
mento dos passageiros.

Neste mês, o GDF 
lança licitação para 
contratar empresa res-
ponsável por executar 
a segunda etapa de re-
formulação do sistema 
viário da Estrada Setor 
Policial Militar (ESPM), 
entre a intersecção com 
a Estrada Parque Indús-
trias Gráficas (Epig) e o 
viaduto da W3 Sul.  O 
investimento é de apro-
ximadamente R$ 56 mi-
lhões, com cerca de 200 
empregos gerados.

O projeto demarca 
adequações na via exis-
tente, pavimentação, 
drenagem, sinalização, 

paisagismo, calçadas, 
ciclovias e a construção 
de uma bacia de deten-
ção às margens da Ave-
nida das Nações. Segun-
do o secretário de Obras 
e Infraestrutura, Lucia-
no Carvalho, o projeto 
é criar uma nova faixa 
de rolamento, com pa-
vimento de concreto, 
para trânsito exclusivo 
de ônibus do transporte 
coletivo. “Teremos um 
corredor exclusivo com 
pavimento de concreto, 
apropriado para o trá-
fego de ônibus”, explica. 

Jéssica antunes/
agência Brasília

n Marco Aurélio
Siga:

St
aff

Staff
Staff Estado

Estado G
az

et
a

Gazeta

Gazeta
Gazeta Empresa

Empresa Política

Política

Responsabilidade

Responsabilidade

Responsabilidade

ELEIÇÕES SEGUNDO TURNO 

Em Goiânia, a briga entre Vanderlan 
Cardoso e Maguito Vilela fica acirrada. 

Vanderlan sofre o desgaste de suas 
falas sobre o estado de saúde de Ma-
guito Vilela, que luta pela vida em São 
Paulo. O povo goiano reconhece os 
serviços prestados do ex governador 
de Goiás. O ex Senador da república 
Wilder Morais, Vice na chapa de Van-
derlan, pode ser o mais sacrificado, 
pois tinha lançado sua candidatura a 
prefeito antes das convenções e deci-
diu se juntar com Vanderlan. Wilder 
Morais sempre foi comedido em suas 
falas e tem boas relação no meio polí-
tico de Goiás e do Brasil. 

As pesquisas mostram que Maguito 
Vilela vem subindo muito , com uma 
certa vantagem sobre o adversário, que 
resolveu discursar em cima de ataques 
a família Vilela. Essa velha política de 
atacar o adversário, o povo já não acei-
ta isso. É melhor mudar o discurso, 
pois esse não emplaca.  

NOTA DE SENTIMENTOS 
A FAMÍLIA CAMARGO 

Na manhã de ontem, dia 24/11/20, 
o país acordou com a triste notícia do 
falecimento do senhor Francisco, pai 
da dupla Zezé de Camargo e Luciano, 
seu Francisco é reconhecido no Brasil 
inteiro e até no mundo pela sua garra e 
força de vontade, que fez com que seus 
filhos chegassem ao topo da música 
brasileira. Fica aqui nossos sentimen-
tos aos filhos de Francisco, em especial 
ao amigo Emanoel Camargo.

O povo brasileiro está  em luto, pois 
consideramos Sr Francisco o pai do 
sertanejo no Brasil

“Não faça o vírus circular, proteja quem você ama #ficaemcasa”

“Nunca deixe de acreditar, seja 
otimista! Pois de um dia para ou-
tro a vida se transforma”.

ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA

UBS de Planaltina faz testagem 
para diagnóstico de ISTs
Trabalho na Unidade Básica de Saúde 4 é parte das atividades da Semana 
Distrital de Prevenção às Infecções Sexualmente Transmissíveis

AgênciA BrAsíliA - A Uni-
dade Básica de Saúde 
4 de Planaltina come-
çou, nesta segunda-fei-
ra (23), as ações para 
a Semana Distrital de 
Prevenção às Infecções 
Sexualmente Transmis-
síveis (ISTs). A ação an-
tecede a campanha De-
zembro Vermelho – mês 
de luta contra a Aids. 
No primeiro dia, foram 
feitos 48 testes rápidos 
de HIV, sífilis, hepatite 
B e C, na mobilização 
que continua até esta 
quarta-feira (25).

“Nosso intuito é orien-
tar a população quanto 
à prevenção, identificar 
casos e direcionar ao tra-
tamento, que é ofereci-
do aqui mesmo”, desta-
ca a supervisora da UBS 
4 de Planaltina, Stenia 
Gomes. Ela explica que 
a UBS acompanha os 
casos e que, quando há 
necessidade, encaminha 
os pacientes para atendi-
mento em uma unidade 
especializada. A ação da 
unidade ocorre de 8h ao 
meio-dia, em parceria 

com o UniCeub, com o 
apoio de um professor 
da instituição, alunos de 
enfermagem e um enfer-
meiro da UBS.

ACESSO AO SERVIÇO
Todas as unidades bá-

sicas de saúde do Distrito 
Federal oferecem, duran-
te todo o ano, testes rá-
pidos para detecção de 
Infecções Sexualmente 
Transmissíveis, trata-
mento e acompanha-
mento para pacientes 
com diagnóstico positi-
vo. Além disso, o Núcleo 
de Testagem e Aconse-

lhamento da Rodoviária 
do Plano Piloto também 
oferece a testagem.

A ação da UBS 4 de 
Planaltina é exclusiva 
para pacientes que resi-
dem na região de cober-
tura da unidade, que são 
os condomínios Estância 
Mestre D’Armas, Nova 
Planaltina, Residencial 
Sarandy, Recanto do Sos-
sego, Chácara 7 Irmãos e 
Rural Shopping. Ao todo, 
a unidade possui oito 
equipes de Estratégia de 
Saúde da Família e atende 
a uma população estima-
da em 36 mil habitantes.

Lúcio Bernardo Júnior/Agência Brasília

A coronel PM Alaídes 
Pereira Machado é a pri-
meira mulher a ocupar 
a função de subchefe do 
Estado-Maior da Polí-
cia Militar do Tocantins 
(PMTO), cargo que com-
preende o escalão de alto 
comando da instituição, 
sendo a terceira na hie-
rarquia de comando. A 
cúpula do comando da 
PMTO é composta pelo 
comandante-geral, chefe 
do Estado-Maior e sub-
chefe do Estado-Maior.

Com 25 anos de servi-
ços prestados na institui-
ção, a oficial é a mulher 
mais antiga na PM e já 
ocupou diversas funções 
na corporação ao longo 
de sua história, como co-
mandante da Academia 
de Polícia Militar Tira-
dentes (APMT); diretora  
do Colégio Militar de Pal-
mas, Unidade II; assesso-
ra jurídica da PM; chefe 
da seção de planejamen-
to PM/3-EM; diretora de 
gestão profissional da 
PM, entre outras funções.

Atualmente, além de 
subchefe do Estado-Maior, 
coronel Alaídes também 
é coordenadora estadual 
do Programa Educacional 

de Resistência às Drogas 
(Proerd). Em sua gestão 
à frente do Proerd, o pro-
grama superou os 450 mil 
atendimentos e contem-
plou 100% dos municípios 
tocantinenses, atingindo 
ainda aldeias indígenas.

“Ver as mulheres ocu-
pando cargos de alto es-
calão dentro de uma ins-
tituição tão importante e 
respeitada como a Polícia 
Militar do Tocantins, nos 
enche de orgulho. Sinto-
-me agradecida a Deus 
e honrada com a nova 
e nobre missão de sub-
chefe do Estado-Maior”, 

revelou coronel Alaídes.
A oficial lembra que, 

quando ingressou na PM, 
no ano de 1995, o quadro 
de oficiais feminino era se-
parado e as policiais só po-
diam chegar ao posto de ca-
pitão. No entanto, em 1996, 
houve a unificação dos 
quadros, não diferencian-
do a carreira entre homens 
e mulheres. Ela ressalta que 
as mulheres vêm conquis-
tando e ampliando cada vez 
mais seu espaço e prestígio 
na sociedade e na Polícia 
Militar não é diferente.

luana Barros/
governo do tocantins

REPRESENTATIVIDADE

Polícia Militar tem primeira mulher a assumir 
função de alto comando na instituição

Polícia Militar/Governo do Tocantins
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As meninas pensam no 
tema da festa de 1 ano de 
Tonico. Ellen edita o clipe de 
Fio. Gabriel diz que voltará 
para Caxambu, mas prom-
ete estar no aniversário de 
Tonico. Fio vê o clipe ed-
itado por Ellen e fica feliz. 
Samantha flagra Clara ven-
do o clipe de Fio e afirma 
que ela está apaixonada por 

ele. Tina mostra a Jaqueta 
que Keyla customizou para 
Anderson. Clara aparece no 
salão em que Fio trabalha 
para fazer as unhas, como 
desculpa para ver o rapaz. 
Malu reprime a filha por cau-
sa de suas unhas pintadas. 
Lica pede ajuda para Felipe 
em um desenho que deseja 
dar de presente para Tonico. 

Malhação “Viva a Diferença”

Flor do Caribe

Chiquititas

Haja Coração

A Força do Querer

resumo de novelas

Cassiano e os tenentes 
observam a movimentação 
de Alberto e seus capan-
gas. Guiomar passa a casa 
que ganhou de Alberto para 
usufruto da ONG. Duque 
compra a mina e coloca no 
nome de Amaralina. Ester e 
Taís conseguem o emprés-
timo para abrir a empresa 
de turismo. Cassiano revela 
a Duque que sabe que ele 

é avô de Amaralina. Ester 
convida Lindaura para tra-
balhar com ela e Taís na loja 
de turismo. Alberto procura 
o comandante para fazer 
uma denúncia. Mantovani 
desconfia de Alberto quan-
do o empresário denun-
cia a aeronáutica pela 
existência de uma pista 
de voo clandestina em 
sua propriedade. 

Lucrécia e Fedora 
passam mal ao saber 
que deverão ir ao Insti-
tuto Médico Legal. Pe-
dro convida Rebeca 
para viajar. Leonora faz 
um procedimento estéti-
co em uma clínica vet-
erinária. Aparício confir-
ma a morte de Teodora. 

Adônis aposta o dinheiro 
de Nair para as contas 
da casa. Giovanni con-
fessa a Shirlei que sente 
falta de Camila. Adônis 
inventa para Nair que 
foi assaltado. Começa 
o velório de Teodora, 
quando Tancinha chega 
à mansão.

Durante o julgamento, 
Eduarda e Shirley não se 
entendem. O advogado da 
socialite defende a cliente 
melhor do que o advogado 
da empregada. A ex-mod-
elo conta para Shirley que 
tentou vender suas joias 
para libertá-la da cadeia, 
mas a doméstica não 

acredita. Na mansão, Ju-
nior critica Carmen por ela 
ter mandado Mosca para 
o reformatório. Durante a 
discussão dos dois, Duda 
revela que ele foi o cul-
pado em ter colocado a 
carteira na cama do órfão. 
O mauricinho tenta se ex-
plicar e Junior fica furioso. 

Eugênio tenta despistar 
Ruy e afirma que estava 
na casa de Caio. Todos 
torcem por Jeiza em sua 
luta. Dantas revela a Caio 
que a polícia quer inter-
rogar Bibi por conta do in-
cêndio no restaurante. Ruy 
comenta com Ivana sua 
desconfiança sobre Eugê-
nio estar tendo um caso. 
Bibi teme que seu crime 
seja descoberto. A polícia 
invade o cassino, mas Sil-
vana consegue fugir. Cibele 
aceita a conciliação com 

Ruy. Rubinho pede que 
Bibi lhe consiga um celular. 
O delegado questiona Bibi 
sobre a noite do incêndio. 
Bibi tenta se explicar para 
o delegado, e Caio a apoia. 
Jeiza e Bibi se enfrentam. 
Bibi exige que Heleninha 
confirme seu álibi para a 
polícia. Cibele avisa a Dan-
tas e Shirley que decidiu 
viajar. Incentivada por Zu, 
Joyce visita Eugênio em 
seu escritório. Joyce e Eu-
gênio combinam de viajar 
juntos, e Mira avisa a Irene.

O português observava os 
patos nadarem em um lago 

da cidade, quando de repente
os patos saíram do lago e foram para 
o gramado, então o português 
exclamou indignado:
-Ora pois,além de aquático 
eles também são gramáticos!!

TEIXEIRA MENDES CONTA

RECEITAS PRÁTICAS E FÁCEIS

PÃO RECHEADO DA TÂNIA

INGREDIENTES
1/2 kg de farinha de 
trigo
1 ovo
1 tablete de fermento 
de pão
1 colher (sopa) de 
margarina
1 colher (sopa) de óleo
1 colher (sobremesa) de 
açúcar
1 colher (chá) sal

1 copo americano de 
água morna
1 ovo p/ pincelar
Parmesão ralado para 
polvilhar

MODO DE PREPARO
Bata todos os 
ingredientes (menos a 
farinha) no liquidificador 
até misturar bem.
Coloque esse liquido 

em uma vasilha e vá 
adicionando farinha aos 
poucos até desgrudar 
das mãos (pode passar 
de 1/2 kg).
Deixe descansar até 
dobrar de volume.
Abra a massa com auxílio 
de um rolo, recheie 
ao seu gosto e enrole. 
Pincele o ovo e polvilhe o 
parmesão ralado.

Leve ao forno + ou - 
180° até obter a cor 
dourada.
OPÇÕES DE RECHEIO:
salame com provolone, 
queijo e presunto, frango 
com catupiry, etc.
INFORMAÇÕES 
ADICIONAIS
Evite colocar tomate 
no recheio, pois com o 
calor azeda muito fácil.
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